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運営推進会議開催 報告書 

 

開催日時 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、文書開催（令和 3 年 3 月開催分） 

参加者 

利用者様 1 名 

利用者家族様 1 名 

地域住民代表 民生委員(原地区) 1 名 

地域ボランティア 1 名 

地域包括支援センター 1 名 

知見者 主任介護支援専門員 1 名 

職員 1 名（管理者） 

会議次第 

（1）事業所の紹介 

（2）事業所の新型コロナウイルス感染症対策の報告 

（3）事業所の活動状況について 

会議録 

○ 事業所の概要の報告 

  職員体制・利用者様登録状況・介護度内訳・年齢内訳・平均利用者数 

 

○ 事業所の新型コロナウイルス感染症対策の報告 

利用者様と職員の事前検温確認とマスク着用・座席のパーテーション設置・手指や使

用物品の消毒(適宜)・利用者様への定期的な石けんによる手洗い介助の実施など 

 

○ 活動状況の報告 

9 月…敬老会 10 月…運動会 12 月…クリスマス会 1月…新春お楽しみ会・消防訓練 

  

 手芸作品 

 お弁当(裁縫)・マカロン型の小物入れ(工作)・クリスマスツリー(裁縫)・干支の壁飾り(う

しだるま)・季節ごとの壁画(全体での作品) 

 

 

 

 

 



○ 意見交換・質疑応答 

・コロナ対策で事前の検温やマスク着用を心がけて利用しているが、マスクを常時着用が

できていない利用者の方がいることが気になる。 

 

・コロナ禍ではあるが、利用者数が増えていることに驚いた。 

 

・感染症拡大防止を第一に考えながら楽しい活動を提供するのは大変だと思う。 

 

・ショートステイの利用が増えている現状だが、ショートステイではなかなかできない手

芸や生け花、何よりも顔見知りの人たちとのコミュニケーションが多い大切な場であると感

じている。 

 

 ・認知症の程度が重めの方が多いようだが、感染症対策を頑張っていると思った。 

 

・利用者様が達成感を感じることが出来るような活動を提供していると感じた。 

 

 ・季節に合った手芸を提供しているところが良い。 

 

・デイサービスに行けば自宅ではできないことが行え、皆様も一生懸命で素敵な表情で取

り組んでいる。 

 

 ・定期的に消防訓練を行っており、大事なことだと感じた。 

 

 ・手芸作品がとても手が込んでいて、手芸の先生が作ったのかな⁈と思うほどである。 

 

・感染症対策で業務負担も増えていることと感じるが、職員の努力を感じた。 

 

 ・席にパーテーションの設置が追加され、新たな消毒等が増えて大変だと思う。レクの提

供も苦労すると感じるが頑張ってください。 

 

デイサービスより 

 今は感染症対策に重点を置いたプログラムが続いていますが、安全で楽しく元気に日々を

送れるよう支援を継続してまいります。 

 皆様からは職員の励みになるお言葉が多く有難いです。引き続き宜しくお願いいたします。

 

 

○次回の開催は令和 3年 9月の予定 

 


